
 

Nota de Imprensa -Subcomissão de Saúde de Montemor-o-Novo reúne para avaliação da 

situação epidemiológica no Concelho. 

Tendo em conta o aumento significativo de casos de infeção com Covid-19 no Concelho, a 

Câmara Municipal de Montemor-o-Novo convocou a Subcomissão de Saúde, que reuniu no dia 

4 de janeiro, com a presença das diversas entidades responsáveis pela gestão da situação 

epidemiológica do Concelho, nomeadamente, a Câmara Municipal,  o Instituto da Segurança 

Social, I.P. as Coordenadoras USF de Montemor, o Delegado de Saúde Publica Coordenador, o 

Comandante dos Bombeiros, o Comandante de Posto da GNR, o representante do Agrupamento 

de Escolas e representantes das Juntas de Freguesia. 

A Subcomissão foi informada da visita realizada, no dia 1 de janeiro pela Câmara Municipal e 

Serviço Municipal de Proteção Civil, ao Lar da Santa Casa da Misericórdia de Cabrela e ao Centro 

Social e Paroquial do Ciborro, onde foi possível recolher informação sobre a situação e as 

preocupações destas entidades, sendo estas e outras situações analisadas na Subcomissão. 

Relativamente ao Lar da Santa Casa da Misericórdia de Cabrela, confirmou-se o registo de 42 

utentes e 12 trabalhadores infetados, situação que está a ser clinicamente acompanhada, de 

acordo com informação das autoridades de saúde. Para reforço das equipas de trabalhadores, 

foram alocados 5 elementos da Brigada de Intervenção Rápida da Cruz Vermelha Portuguesa, 

ativada pela Segurança Social no dia 03/01/2021. Para reforço da proteção de trabalhadores e 

utentes, a Câmara Municipal vai reforçar o apoio para aquisição de equipamentos de proteção 

individual. 

O Centro Social e Paroquial do Ciborro registou um caso positivo de uma trabalhadora, que se 

encontra em isolamento. As autoridades de saúde estão a acompanhar a situação e vai ser 

delineado plano de testagens, muito em breve. 

Relativamente ao Lar da Quinta da Ponte, a Subcomissão foi informada que a situação continua 

em acompanhamento, estando as autoridades a articular com a Direção da Instituição os 

necessários procedimentos. 

Relativamente ao processo de vacinação no Concelho, a Subcomissão foi informada que já teve 

inicio o processo junto de profissionais de saúde do Concelho, de modo faseado. 

A Câmara Municipal informou ainda que se mantem disponível, e validada pela Saúde Publica, 

desde 16 de dezembro, a ZCAP – Zona de Concentração e Apoio à População, instalada no 

antigo Centro de Saúde, com uma capacidade atual de cerca de 20 camas.  

Trata-se de uma estrutura criada e equipada integralmente pela Autarquia no antigo Hospital 

de Sto. André, disponível para receber equipa de Coordenação Técnica de Saúde e técnicos 

especializados, caso seja esse o entendimento das Autoridades competentes. A Câmara 

Municipal manterá a sua responsabilidade de Coordenação logística do equipamento, através 

do Serviço Municipal de Proteção Civil e fará todos os esforços para garantir as respostas 

necessárias ao acompanhamento da situação. 

Montemor-o-Novo, 5 de janeiro de 2021  
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